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省健美锦标赛鹤壁落幕

本报讯 经过 3 天的激烈争
夺，由省体育局主办，省社体中
心、省健美健身操协会承办的
2014 河南省健美健身（形体、体
育模特）锦标赛暨全国锦标赛选
拔赛上周日在鹤壁落下帷幕。

来自全省各地的 35 支代表
队的近300名男女选手参加了本次
比赛，各个级别的冠军将代表河南
省参加全国锦标赛。在最具价值的
全场冠军的角逐中，男子70公斤级
冠军、鹤壁卡奴迪路男装队的周云，
力压群雄，成为“冠军中的冠军”，焦
作的林瑶369健身学院队获得团
体总分第一名，其他奖项也各有
得住。图为选手在比赛中。
郑州晚报首席记者 郭韬略 文/图

邀你免费打网球快来吧
本报讯 由中国网球协会主办、中
原网球训练基地管理中心、郑州
市网球协会承办的 2014 中国龙
全国业余网球团体赛郑州站的比
赛，经过两天的激烈争夺，上周日
下午在中原网球中心落幕，新乡
隆基队和开封网球协会队分获冠
亚军，取得了参加全国总决赛的
资格，并将有机会赢取 2015 年国
际网球赛事资格。

此外，为了给广大网球爱好
者提供更好的运动条件、充分发
挥公共体育设施的功能，中原网
球中心将在9月1日至11月30日
期间，推出“网球免费打”活动，在
此期间，中心的室外场地在每天
9 时至 18 时免费对外开放，网球
爱好者们可以通过电话或者登录
中原网球中心官网提前预约。
郑州晚报首席记者 郭韬略

无“罗”战舰 偏离正轨
昨晨，本赛季西甲联赛结束

了第二轮的一场焦点战，客场作
战的皇马在先入两球的情况下，
却遭遇逆转，最终以2∶4不敌皇
家社会，遭遇了赛季的首场败
绩，近14次交锋联赛保持的不败
纪录也就此作古。

上周四刚刚加冕欧洲最佳球
员的C罗因为伤病原因并未出现
在球队的阵容中，不过这并未影响
球队在开场阶段的出色发挥，拉莫
斯和贝尔在11分钟内的两粒进球
似乎让这场比赛早早失去了悬念，
不过韧劲十足的皇家社会队从第
35分钟起开启了进球模式，连续4
个进球不但反超了比分，也让皇马
客场取胜的愿望最终落了空。

赛后，皇马主帅安切洛蒂表
示，当局面处在劣势的时候，队
内需要有人站出来带领大家回
到正确的轨道上。

球员时代的因扎吉曾在AC米
兰队立下赫赫战功，昨日他迎来执
教“红黑军团”后正式比赛的首秀。
球队在2014~2015赛季意甲联赛
首轮中以3∶1击败拉齐奥队，为他
送上了一份见面礼。张昆龙

美网2∶0胜萨法洛娃
创个人大满贯最佳战绩

头次进八强“帅”到家了

昨日上午，一场大雨浇
走了比利·简·金网球中
心的大部分观众，却没
有浇灭彭帅如虹的气
势。面对14号种子捷克
名将萨法洛娃，6∶3、
6∶4，彭帅成功创造历
史、首次杀入大满贯赛
单打八强。算上2014
年的美网，彭帅已参加
37次大满贯比赛，自从
8岁开始接触网球，到
28岁完成职业生涯的
新突破，彭帅诠释了“坚
持”的力量。

“真的好开心，我记得我
赢的那一瞬间都跳起来了，我
通常不会跳起来的。”赛后的
彭帅一如既往地活泼。当然，
除了“跳起来”、“很开心”之
外，彭帅并没有过多渲染这次
意义重大的突破，在回答记者
问题时，她也把突破的功劳归
给了自己的团队。

当然，大家都知道，彭帅
的突破，远不仅仅只有“跳起
来”那么简单。

大满贯单打八强，曾是彭

帅如何努力都触碰不到的高
度，即便在2011年她个人竞技
状态处于巅峰时，她也只是在
澳网、温网和美网3项大满贯单
打比赛中晋级16强。今年温网
争夺八强席位时，信心满满的
她又被科维托娃拦住去路。八
强曾经那么近，却又那么远。

不过，接连不断的失利并
没有击败彭帅，这一次，她终
于冲进八强。“如果没有之前
那几次失利，我不知道今天的
比赛是不是会赢。”彭帅说。

自己曾两次差点放弃了网球

即便是在今年，彭帅也
曾遭遇低谷。她透露，就
在今年年初，她遭遇过
一段迷茫期，还因此去
了趟西藏，和全家人
旅游散心。“这是 20
年来第一次跟家人一
起旅游。”彭帅说。20
年的三点一线生活足

够单调，旅游的调剂也
使彭帅重新充满能量，今

年下半年，她在单双打上的
成绩均大幅提升。“我自己也
要努力，希望还可以再继续进
行下去。”彭帅说。

在接受采访时彭帅

不止一次提到自己曾两次差
点放弃了网球，但最后还是坚
持了下来。今天的八强或许
就是对她“坚持”的一个最好
回报。每当要放弃时，再坚持
一下，或许就会柳暗花明，豁
然开朗。

四分之一决赛中，彭帅将
面对本届美网头号“黑马”、17
岁的瑞士姑娘本契奇。在种子
选手所剩无几的情况下，彭帅
再进一步的概率也大大增加。

进入大满贯赛八强，彭帅
未到终点。“坚持”的力量，会

让她在职业网球的道路上走
得更远。喻德术

没娜姐彭帅扛起金花大旗,创生
涯新高八强非终点。

命运再和李宗伟开玩笑

中国龙，林丹接班人

昔日一哥林丹缺席今年的羽毛球世锦赛，林丹的接班人谌龙抓住机会获得了自己
第一个世锦赛男单冠军，林丹的老对手李宗伟继续着与世界冠军无缘的魔咒。昨
晨，2014年羽毛球世锦赛在丹麦哥本哈根落幕。在压轴的男单决赛中，中国选手
谌龙以两个21∶19直落两局，战胜了头号种子、马来西亚名将李宗伟，第一次拿
下了世锦赛冠军头衔。在林丹时代，李宗伟就多次在决赛中败在林丹拍下，这次
他依旧未能把握住没有林丹参赛的机会，再次与世锦赛冠军失之交臂。

李宗伟抱憾 这不是属于他的时代
在赛后的新闻发布会上，

谌龙这位林丹接班人显得十
分自信。“不管谁缺席，还是我
拿到了世锦赛冠军。如果是
我缺席了，别人拿到，我也会
为他开心的。”

7次参加世锦赛，3次参加
奥运会，却没有拿到一次世界
冠军，这对已经32岁的李宗伟
来说相当残酷。赛后的新闻发

布会上，面对记者们还能打多久
的问题，李宗伟坚定地说：“你是
要叫我退休吗？我现在还没有
这样的打算，就是想一场一场打
下去。”

马来西亚《星报》称，自
1977 年举办世锦赛以来，马来
西亚人从来没有染指过该项
比赛的冠军，李宗伟本想借着
最大“敌人”林丹未参赛的机

会圆梦哥本哈
根，不过最终还
是倒在了中国人
的拍下。或许这
并不是一个属于
他的时代，因为
即便是谌龙，
李宗伟也并没
有 绝 对 战 胜 他
的把握。

现代竞技体育的竞争，早已
经不是单纯的技战术比拼，更需
要很高的科技含量，而在羽毛球
这样器材起着重要作用的项目
中更是如此。击败李宗伟，第一
次站到世界冠军领奖台上的谌
龙，霸气十足的同时，也对自己
的“夺冠利器”赞不绝口。

据专家分析，在羽毛球比
赛中，球拍是否“顺手”，对球
员的战绩起到 30% 的作用。

而能够最终战胜强敌夺冠，谌
龙认为自己手中的李宁 N80
型号球拍起到了很好的作用，
这是一款李宁公司为他量身
定做的专属球拍。“击球过程
中可以明显感受到拍框几何
切面带来的降低风阻作用，出
球速度有了明显提高，这让我
比赛时心里更有底。在落后
情 况 下 依 然 对 自 己 抱 有 信
心。”谌龙说。而他的专属战

靴“驭龙”战靴则
是依托于李宁独家
科技——多维加速
度。“多维加速度”
在减震、止滑、灵活
这 3 个最重要的方
面，有非常好的效
果，最终也帮助谌
龙第一次加冕世
界冠军。
张岩 谌龙终于“捅破窗户纸”。


